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ПО СЛЕДОМ
МП шин

ВЫСТУПЛЕНИЙ

Руководство и коллектив АОЗТ «Уральский ДСК» 
сердечно поздравляют директора Каменск- , 
Уральского завода ЖБИ Л. П. Куницина с к, А 
60-летием.

Счастья Вам, здоровья, Леонид Пет- t 
рович! И успехов в нашем общем деле.
С юбилеем! '

1999 год — 
Международный год 
пожилого человека

1 октября - 
День пожилого 

человека
* * *

Совета чи/теклОо^ов, исмлнитОель- 
наа чи/1еш4ил и весь коллектОив 
уАОЗЖ «У2)СК» ота всей чуши мз- 
ЧАавлатотй всех ветОеАанов, всех 
ммммАов хомвшиийа с п/юзуни- 
ком — 2)нем мзкилого человека, 
желатота им xfienxoio зчо^вьа, 
счастОьа в жизни и, главное, люб
ви и забо/Оы как со aOofiOHM. ю- 
счче/ииОва, тОак и отв ваших близ
ких. 

* * *
(Читайте 2-ю страницу)

\ЧТО СКРЫВАЕТСЯ ЗД «ЗВЕНОМ ЦЕПИ» В ДЛТЫНДЕ
В конце января этого года в газете ДСК «Свер

дловский строитель» была напечатана следующая ин
формация:

«Расширенное выездное заседание исполнитель
ной дирекции, состоявшееся 15 января, было пос
вящено подробному анализу работы всей техноло
гической цепочки производства.

Члены исполнительной дирекции ДСК тщательно 
обсудили вопрос поставок в предстоящем, 1999 году 
всех видов деревоизделий на пусковые объекты 
ДСК».

Вот такая прошла информация общего характера, 
по которой было трудно понять кто, куда и зачем 
выезжал.

Сегодня можно подтвердить эту информацию. Да, 
действительно в пятницу, 15 января, с утра члены ис
полнительном дирекции AO3I «УДСК» выехали в 
поселок Алтынай под Сухим Логом, где размещается 
ООО «Ураллес», а точнее, деревообрабатывающий 
завод. А неконкретность информации объясняется 
просто: в тот период еще не состоялись торги и не 
было окончательного решения о покупке этого пред
приятия.

О деревозаводе чуть ниже, а пока — небольшое 
отступление.

/ 1. «ВСЕ свое НОШУ С СОБОЙ^/
Поставка на наши объекты всех видов деревоизде

лий — одна из проблем, которая включает два во
проса: цена и качество. Именно по этим двум пока
зателям у комбината неоднократно возникали (и по 
сей день) самые неожиданные сложности. Руководст
во ДСК всегда вынашивало мысль о полном заверше
нии (в собственных руках) всей технологической цепи 
производства, т. е. нужно иметь свой бетон, свой 
раствор, свои изделия на монтаж, свою опалубку, 
свой лес и т. д. К полному осуществлению этой идеи 
мы близки. По сути, создается холдинг «Уральский 
ДСК», куда на сегодня входят и заводы, и более 
десятка самостоятельных филиалов, фирм и подраз
делений.

СВОИ ИЗДЕЛИЯ. Они есть благодаря объедине
нию «Каменск-Уральский завод ЖБИ — Уральский 
ДСК», условно говоря, пакет акций которого в руках 
учредительского совета и Совета директоров АОЗТ 
«УДСК». Уральский картель «Строительство жилья» 
обеспечил домостроителей своей отечественной опа- 
лубкой;

СВОЙ БЕТОН И РАСТВОР. Успешно решена и эта 
проблема. Из прессы вы уже знаете о пуске бетон
ного завода «Виггерт» германского производства. 
Второе предприятие стройиндустрии «Уральского ДСК» 
должно обеспечить своей продукцией не только все 
объекты комбината, но и предложить ее любым поку
пателям, благо цена и качество этому способствуют.

И вот, наконец, свой деревозавод. Готовясь к при
обретению подобного производства, руководство ДСК 
внимательно изучало рынок. Остановились на Алты- 
найском ООО «Ураллес», что обанкротилось в конце 
прошлого года и где было введено по решению ар
битражного суда внешнее управление под руководст
вом специалиста из «УДСК» В. А. Максимова.

Æ зимняя ознакомительная! 
! «ПРОГУЛКА» !

Вот тогда, 15 января, исполнительная дирекция 
впервые и познакомилась с производством, детально 
изучила все, что есть на обанкротившемся предпри
ятии. По цехам и объектам в тот зимний день домо
строителей провел кроме арбитражного управляюще
го В. А. Максимова тогдашний главный инженер А. С. 
Колосов.

Оказалось, что завод имеет широкий набор само
го современного итальянского деревообрабатываю
щего оборудования (есть станки с компьютерными 
программами), которое позволяет выпускать оконные 
и дверные блоки, мебель, паркет, любые погонажные 
изделия. Производство завода обладает значитель
ным парком сушильных камер, котельной, автозап
равкой, железнодорожным тупиком, небольшим авто
парком и т. д.,— есть все, что необходимо для жиз
недеятельности подобного производства.

— Немаловажен тот факт, что в примыкающем к 
заводу поселке,— заметил на той встрече председа
тель поселкового совета, местный мэр Нашим То- 
рабеков,— есть рабочие руки, местная администра
ция кровно заинтересована в реанимации предпри
ятия, которое, по сути своей, является градообразу
ющим.

В удобной близости находятся и выделенные под 
рубку лесоучастки, а проектная мощность итальянс
ких линий и всего производства «Ураллес» может с 
лихвой покрыть потребности домостроительного ком
бината, да и месторасположение предприятия непло
хое — на полпути к К.-Уральскому заводу ЖБИ, и 
это немаловажно.

После обхода, осмотра всего заводского хозяйст
ва состоялось совместное совещание руководителей 
ДСК и инженерно-технических работников завода. 
Обмен мнениями был доброжелательным, заинтере
сованным и плодотворным. Кстати, комбинат уже тогда 
помогал своему будущему предприятию: зарплатой 
— рабочим, углем — для котельной. И тогда же для 
подъема завода были сделаны наброски программы 
поэтапного развития производства. Этим занималась 
вся экономическая служба ДСК во главе с Е. Д. 
Фроловой, а Л. А. Ухарская (СУПр) и Г. И. Скворцо
ва (бухгалтерия) высказали замечания по своим на
правлениям.

V 3. ОПЕРАТИВКА \ 
\ НА... ОПУШКЕ ЛЕСА \

И вот очередная (а теперь уже и постоянная) по
ездка специалистов ДСК на дочернее предприятие. 
Контакт не ознакомительный, а рабочий, когда опе
ративное совещание провел генеральный директор ДСК 
В. А. Московских. На этот раз совместно с директо
ром завода А. С. Колосовым решались уже иные 
вопросы, а именно: завоз леса, плановые задания 
цехам, «расшивка узких мест» — и по технологичес
ким процессам, и по рабочим кадрам, и по снабже
нию и т. д. В оперативке приняли участие директор 
ООО «СФС» В. И. Литвяков, директор ООО «ЧОП» 
С. Г. Жолобов, т. к. завод стал заполняться техникой, 
материальными ценностями. Кстати, участники нынеш
него оперативного совещания заседали не только в 
кабинете. Оперативка продолжалась и в цехах пред
приятия, и на пилораме, и на лесоучастках, где ведет
ся рубка первой сотни кубометров древесины, так 
что уже в ближайшее время сушильные камеры за
полнятся пиломатериалами, а чуть позднее заработа
ют станки...

...Не буду утомлять читателей деталями и тонкостя
ми технологии производства деревоизделий (она очень 
интересна и увлекательна, тем более на станках с 
компьютерными программами), замечу только, что на 
оперативке шла речь о такой необходимой продукции 
для домостроения, как оконные и дверные блоки, 
погонаж, а также — табурет, стул, мебельный щит... 

\ 4. «НЕОЖИДАННЫЕ» ГОСТИ \ 
\ ИЗ КА МЕНСКА \

Впервые на этот завод приехал директор Каменск- 
Уральского завода ЖБИ Л. П. Куницин, да не один 

— с директором своего деревообрабатывающего 
производства В. А. Лапиным. О цели и результатах 
своего визита они дали интервью, а вас, дорогие 
читатели, хотелось бы поближе познакомить с парт
нерами, с коллегами по общему делу.

Владимир Александрович Лапин — один из креп
ких каменских хозяйственников, что называется, «лес
ник». Кстати, его поздравили с предстоящим Днем 
работников лесного хозяйства. Это под его руковод
ством на К.-Уральском заводе ЖБИ выпускаются все 
(и неплохие) деревоизделия. Оконные и дверные бло
ки в панелях серии 141-КУ — итог работы его кол
лектива. Он очень внимательно, дотошно познакомил
ся и с оборудованием, и с людьми. Глаза загорелись, 
когда он увидел станки, таких у него, в Каменске, 
нет, а на этих...

...Присутствующие тепло поздравили и Леонида Пет
ровича Куницина, которому исполнилось 60 лет. Ока
залось, что он из местных. А биография его — это 
биография страны. Родился в Курьях Сухоложского 
района. Окончил строительный техникум, потом, по
лучив права водителя, уехал на освоение целины в 
Кустанай, работал на ДОКе механиком, учился и за
кончил УПИ. В ходе студенческой практики принимал 
участие в строительстве прокатного стана непрерыв
ного разлива стали в Липецке, в строительстве Пер
воуральского и Синарского трубных заводов.

Понятно, что директор был в свое время членом 
КПСС, поэтому довелось ему несколько лет посвя
тить и советской работе, был председателем райис
полкома, потом управляющим трестом «Уралалюмин- 
строй», а когда его на этом посту сменил нынешний 
министр строительства А. В. Карлов, Леонид Петро
вич в 1987 году стал директором завода ЖБИ. И вот 
уже 12 лет он возглавляет это предприятие.

О своем интересе к Алтынайскому деревозаводу 
он сказал так:

— Мы тут с Виктором Анатольевичем и Алексан
дром Сергеевичем детально обсудили весь техноло
гический процесс. И по распределению загрузки обо
их ДОЗов, и по тонкостям грузоперевозок, и по ас
сортименту продукции. Приобретение у нашего ДСК 
стоящее, и выгодное во всех отношениях. И еще скажу 
— с большой перспективой, но на первом этапе, думаю, 
нужно заняться обеспечением деревоизделиями нужд 
домостроительного конвейера, а там — поживем — 
увидим.

/ 5. «КОГДА СОБРАНЫ КАМНИ„>>/
Теперь, надеюсь, читателям, всему трудовому кол

лективу ДСК будет понятно, что скрывается за «зве
ном цепи» в Алтынае. Замкнув им технологическую 
цепочку жилищного домостроения, «Уральский ДСК» 
если не 1999 год, то первый квартал будущего года 
обязан завершить не только безубыточным балан
сом, но и серьезной прибылью. Хватит ДСК топтаться 
на месте. (А такие разговоры идут и в ДСК, и в 
строительных кругах. Серьезные специалисты, по
нимающие толк в строительстве, утверждают: «Ко
нечно, каждый хозяйственник обязан думать о раз
витии производства, о перспективе, но это не до
лжно становиться самоцелью». ДСК действительно 
немало времени потратил на отработку структуры 
управления производством, не меньше времени ушло 
на шлифовку кооперативных взаимоотношений 
между членами картеля, немало сил, времени и 
средств потрачено на обеспечение полновесности 
технологической цепочки домостроения, но, как 
говорится, когда собраны камни, пора строить дом, 
надо осваивать полученное, приобретенное и на
копленное).

Сегодня у Уральского домостроительного комби
ната есть шансы сделать серьезный экономический 
рывок.

В. ВЯТКИН.
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Дорогие пенсионеры-ветераны, поздравляем вас с Днем пожилого человека, 
желаем здоровья на долгие годы, а именинников пенсионеров-ветеранов, зарегис
трированных в списках Совета ветеранов ДСК,— с их днем рождения в сентябре 
и октябре. Благополучия вам на всю оставшуюся жизнь!

* * *
Поздравляем с юбилеями Ангелину Андреевну Имшенецкую, Александра Иса

аковича Криница, Бориса Алексеевича Калистратова, Олега Даниловича Абатуро
ва, Валентину Пантелеевну Жукову, Римму Ивановну Краснову. В их праздничные 
дни мы желаем им отличного настроения, веселого застолья и счастья на долгие 
годы!

Совет ветеранов «УДСК».

\ С ПРАЗДНИКОМ, ВЕТЕРАНЫ! \
1999 год объявлен Меж

дународным годом пожило
го человека, а это значит, 
что внимание к старшему 
поколению людей должно 
быть особым — они это за
служивают.

В начале года в комби
нате был составлен и ут
вержден план мероприятий 
работы с пенсионерами. 
Разработано положение о 
материальной поддержке. 
Ежемесячно через Совет 
ветеранов 15 человек полу
чают денежную помощь, в 
этом году ее получили 135 
человек. Конечно, эта по
мощь, по нынешним ценам, 
небольшая, но большинст
во пенсионеров благодарны 
и за это.

Сегодня вновь на празд
ник приглашены ветераны 
комбината. Думаю, что по 
доброй традиции генераль
ный директор ДСК В. А. 
Московских поздравит всех, 

а особенно юбиляров года, 
а их в этом году 55 чело
век, которые немало сде
лали для родного ДСК.

Для участников Дня бу
дет дан праздничный кон
церт, будут танцы, будут 
песни. И конечно, воспо
минания, встречи с колле
гами, с друзьями, одним 
словом, разговор о жизни, 
общение,так необходимые 
пожилым людям, особенно 
одиноким и больным.

, Сегодня я преклоняюсь 
перед людьми, которые про
жили нелегкую жизнь и про
должают трудиться: кто на 
своих дачных участках, кто 
нянчится с любимыми вну
ками. а кто до сих пор про
должает работать, если мо
жет.

Преклоняюсь перед ве
теранами, которые не па
дают духом, сохраняют 
свою душевную щедрость, 
радость жизни и передают 

эти замечательные качест
ва своим родным, близким 
и друзьям.

Трудно, очень трудно се
годня живется пенсионерам, 
но мы надеемся, что наш 
бывший коллега, строитель, 
губернатор Э. Э. Россель, 
избранный нами на второй 
срок, будет не на словах, а 
на деле решать вопрос по 
увеличению пенсий не на ми
зерные проценты, а, учи
тывая прожиточный мини
мум, в разы,— как положено 
для нормальной жизни за
служенных и уважаемых по
жилых людей.

От имени Совета ветера
нов я искренне поздравляю 
всех своих коллег с праз
дником. Счастья, здоровья 
и благополучия вам, вашим 
детям, внукам и правнукам!

С уважением 
Г. Чернушкина, 

председатель СВ «УДСК».

Нынешний день пожи
лого ЧЕЛОВЕКА особый 

— он проходит в Год пожилого 
человека, и этот международ
ный праздник все прочнее вписы
вается в нашу российскую жизнь.

Жизнь продолжается. По-пре
жнему у Совета ветеранов ДСК 
масса планов, забот и хлопот, 
в том числе и сегодняшнее ме
роприятие, проходящее в сте
нах Дворца культуры строите
лей.

Предлагаем вашему внима-

А ЖИЗНЬ П
нию фоторепортаж, рассказыва
ющий о работе СВ ДСК.

На снимках (сверху вниз): члены 
правления объединенного Совета 
ветеранов ДСК А. И. Знаменщико- 
ва и Я. В. Мокин, как обычно, по 
средам ведут прием. На приеме пен
сионерка Г. В. Ясюконис с внучкой.

Очередной фотоснимок. Пенсио
неры А. Ф. Шайбакова и Н. С. Ер-

маков, самодеятельный компози
тор, знакомят зрителей с новым 
произведением.

Следующий снимок. Прием ведет 
член СВ Н. А. Копылова. Она бе
седует с пенсионером Р. Л. Турко, 
рядом — активисты Совета Е. Ф. 
Комлева и H. С. Кайгородцева.

Действительно, жизнь продолжа
ется. На одном из концертов высту

пает трио: А. А. Волынский, 
Г. Д. Чернушкина и Е. В. Копы
лов.

Вот так живут, работают и 
отдыхают пенсионеры домо
строительного комбината. Да, 
трудно им, да, нелегко, однако 
руководство ДСК не забывает 
своих бывших работников. И 
пусть сбудутся их ожидания, 
планы и мечты. Вы не одиноки, 
у вас есть родной коллектив. С 
праздником вас, дорогие!

. РЕДАКЦИЯ.

• К Международному дню пожилого человека ' ' ■

НИЗКИЙ ПОКЛОН ВАМ, 
ЛЮДИ ДОБРЫЕ! /

В 1969 — 76 годы мне 
пришлось работать воспита
телем в женском общежитии 
№ 1 (8 Марта, 90а). В ос
новном, кадры строителей- 
отделочников тогда пополня
лись выпускниками ГПТУ. 
Разумеется, это были подрос
тки, начинающие самостоя
тельную жизнь. И кто, как 
не работники кадров, обяза
ны были заботиться об их 
быте. Нередко по вечерам они 
появлялись в общежитии, 
побывав у них в комнатах, 
справлялись у нас (меня и 
коменданта общежития) о со
блюдении правил общежития. 
Это инспектор Соколова 
Александра Степановна (СУ- 
7), Даровских Нина Степа
новна (СУ-13).

Особо помнится Соколюк 
Зинаида Михайловна (СУ-1): 
она почти еженедельно на
вещала своих питомцев. И, 
как мать родная, кого-то 
похвалит за чистоту и уют в 
комнатах, кого-то пожурит за 
опоздание или невыход на 
работу, кому-то даст добрый 
совет. Была постоянная под
держка и со стороны проф
союзного, комсомольского 
комитетов этого же управле
ния. Председателем профсо
юзного комитета был в то 
время Петр Павлович Горба
чев, а секретарем комсомоль
ской организации Валентина 
Галкина.

Почти каждодневно захо

дил в общежитие и секре
тарь комитета комсомола ДСК 
Виктор Иванович Катаев. Не 
однажды навещали общежи
тие Артур Клавдиевич Ежов, 
секретарь парткома в то вре
мя, и Евгений Васильевич 
Копылов, начальник комби
ната, а также зам. начальни
ка комбината по быту Евге
ний Леонидович Антуфьев.

Идея сделать переплани
ровку и реконструкцию об
щежития была у Евгения 
Васильевича. Это его заслу
га: из 7 — 8-местных ком
нат были переоборудованы 
комнаты на 2-х и 3-х чело
век.

Результаты внимания ру
ководства сказывались: боль
шинство девушек-строителей, 
особенно из СУ-1, принима
ли активное участие в рабо
те актива общежития.

Так уж в жизни случи
лось, но после работы в 
общежитии, с 1976 г., в те
чение многих лет мне дове
лось работать по организа
ции партийной учебы, поэто
му часто вспоминаю пропа
гандистов тех лет.

Кадрами в этой работе 
были начальники управлений, 
либо главные инженеры, 
начальники отделов, другие 
специалисты. Некоторых из 
них, к сожалению, уже нет в 
живых, кто-то уже не рабо
тает, но светлая память о них 
сохранилась.

Это бывший начальник СУ- 
29 Давид Ефимович Полон
ский, он проводил показа
тельные занятия для начина
ющих пропагандистов, Алек
сандр Александрович Белов, 
работающий в то время в СУ- 
15, затем в управлении ком
бината, Тимофей Федорович 
Чекменев (СУ-13), Анна Ива
новна Антайкина — Белан 
(СУ-20), Валерий Васильевич 
Силаев, Владимир Иосифо
вич Гирин (СУ-27), Юрий 
Иванович Исаков (УПТК) и 
другие. Это они после тяже
лого трудового дня, не счи
таясь с личным временем, не 
думая о материальном воз
награждении, доносили до 
людей свои экономические и 
политические знания.

К кому только мне ни 
приходилось обращаться за 
помощью при подготовке 
методических разработок за 
последними, свежими техни
ко-экономическими показате
лями по работе ДСК: к Ки
селевой Тамаре Алексеевне, 
Деньгиной Валентине Сера- 
фимовне, Мокину Якову Вла
димировичу, в отделы труда, 
АСУ и другим — всегда 
получала помощь и ощущала 
понимание.

Низкий поклон вам, люди 
добрые!

А. ЗНАМЕНЩИКОВА, 
пенсионерка, 

член Совета ветеранов 
ДСК.
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• О нас пишут ——------—— ——

Включение в перечень 
\ обязывает \

Последний, свежий номер министерского журнала 
«Стройкомплекс Среднего Урала» немало пишет о на
шем коллективе.

Во-первых, здесь из расширенных информаций о 
пуске бетонного завода «Виггерт» и приобретении ДСК 
алтынайского деревозавода узнают строители области, 
а, во-вторых, в различных публикациях то и дело упо
минается наше Предприятие.

К примеру, журнал публикует «Перечень предпри
ятий, имеющих социальное и экономическое значение для 
Свердловской области и Российской Федерации». В этот 
перечень в разделе «Строительство» вошли: «СФС» ДСК, 
ООО, дочернее предприятие АОЗТ «Уральский ДСК», а 
также само АОЗТ «УДСК» и такие ДП, как «Отделстрой 
ДСК» и «Монолитмонтажстрой ДСК».

В публикуемом постановлении правительства облас
ти «Об утверждении приоритетных направлений развития 
базы стройиндустрии Свердловской области» и в его при
ложении вновь не забыт и наш коллектив. В таких 
приоритетных направлениях, как «реабилитация жилья 
первых крупнопанельных серий», как «организация моно
литного домостроения» (а здесь имеется в виду выпол
нение теплозащиты и модернизация объемно-планиро
вочных решений старых жилых домов в соответствии с 
требованием программы энергосбережения и организа
ция производства высококачественной опалубки и ос
настки, внедрение прогрессивных технологий монолит
ного домостроения), задействовано АОЗТ «Уральский 
ДСК», а в ’графе эффективность этих направлений 
сказано о том, что ожидается от внедрения, а именно: 
в первом случае — уменьшение расхода тепла, электро
энергии, улучшение экологических показателей и ком
фортности жилья, создание дополнительных рабочих 
мест, а во втором — кроме создания дополнительных 
рабочих мест ожидается снижение энергетических и 
транспортных затрат, повышение качества и комфор
тности строительства.

Кстати, журналу «ССУ» в прошлом месяце исполни
лось два года, в информации об этом редакция среди 
прочих благодарит и коллектив «Уральского ДСК» за 
помощь и сотрудничество с журналом.

Сентябрьский номер журнала, как всегда, будет ин
тересен широкому кругу специалистов-строителей, т. к. 
наполнен самой свежей и необходимой информацией. 
Кроме официальной, как постановлений о вводе в дей
ствие Свода правил по авторскому надзору, о новых 
ценах на проектные и изыскательские работы, о лицен
зировании, журнал публикует подробные итоги работы 
всего строительного комплекса Урала в первом полуго
дии 1999 года.

В информации об индексации минимальных тариф
ных ставок напечатан раздел «Оплата труда» отраслево
го тарифного соглашения за подписью руководителей 
Госстроя и профсоюза.

Специалистам ДСК хочется напомнить и о предсто
ящих выставках, их до конца года будет немало, но, 
пожалуй, главная из них — это выставка «Строитель
ный комплекс Большого Урала», которая состоится в 
Екатеринбурге 12—15 октября. В эти дни в КОСКе 
«Россия» (ул. Высоцкого, 14) домостроители могут по
знакомиться с новыми технологиями в строительстве, 
со строительной техникой и транспортными средства
ми, с новыми строительными и отделочными материа
лами.

И еще такие выставки пройдут в Екатеринбурге: 26— 
29 октября — «Наш дом и офис-99», 2—5 ноября — 
«Мир станков и инструментов-99», 9—12 ноября — «Урал- 
стройиндустрия-99».

• Юридическая консультация —..... . .....

Ï ЕСЛИ СТРОИШЬ, \
\если покупаешь..^

— Вправе ли физичес
кое лицо, являющееся за
стройщиком либо покупа
телем жилого дома, или 
квартиры, или дачи, или 
садового домика, получить 
льготу по подоходному на
логу в 1999 году, право на 
которую у него возникло 
в 1996 году!

— Согласно подпункту 
«в» п. 6 ст. 3 Закона РФ 
от 07.12.91 № 1998-1 «О 
подоходном налоге с фи
зических лиц» (в ред. от 
21.06.96 № 83-ФЗ) (далее 
по тексту — Закон РФ № 
1998-1) совокупный доход, 
полученный физическими ли
цами в налогооблагаемый пе
риод, уменьшается на сум
мы, направленные в тече
ние отчетного календарно
го года, но не более чем в 
течение трех лет, физичес
кими лицами, являющимися 
застройщиками либо покупа
телями, из личных доходов 
по их письменным заявле
ниям, представляемым ука
занными лицами в бухгалте
рию предприятия, учрежде

ния или организации по мес
ту основной работы либо в 
налоговый орган по месту 
постоянного жительства, на 
новое строительство или 
приобретение жилого дома, 
или квартиры, или дачи, или 
садового домика на терри
тории Российской Федера
ции, в пределах пятитыся
чекратного размера уста
новленной законом мини
мальной оплаты труда, учи
тываемой за год, включая 
суммы: направленные на по
гашение кредитов и процен
тов по ним, полученных фи
зическими лицами в банках 
и других кредитных учреж
дениях на эти цели.

Подпунктом 2 п. 2 ст. 1 
Федерального закона от 
10.01.97 № 11-ФЗ «О вне
сении изменений в Закон 
Российской Федерации «О 
подоходном налоге с фи
зических лиц» подпункт «в» 
п. 6 ст. 3 изложен в новой 
редакции.

Вместе с тем в соответ
ствии с указанным поряд
ком рассматриваемая нор-

В Совете ветеранов ДСК их называют «юбиляры года». Это те, у кого в этом году исполняются 
круглые даты. И таких ветеранов-пенсионеров в комбинате 55 человек. В праздничный день мы 
публикуем две фотографии. Эти юбиляры года многие годы труда отдали нашему коллективу. Это 
(слева) Тамара Алексеевна Киселева, работавшая старшим инженером планового отдела, и Клав
дия Ивановна Берсенева, которая трудилась главным технологом домостроительного комбината.

С праздником вас, юбиляры!
Фото В. К АЛИМ АСОВ А (архив).

этко ымо s es^^^ps... • Из 
редакционной 

почты
1793 год — родился Александр Зи

новьевич Комаров, талантливый архитек
тор, по проектам которого почти 40 лет 
на Урале возводились промышленные 
сооружения — корпуса цехов, домен
ных печей, литейных дворов, причем 
строения отличались необыкновенной 
выразительностью. В ряде случаев эта 
промышленная архитектура представля
ла новое свежее слово в строительстве. 
В строго продуманной симметрии, удив
ляющей и сегодняшних зодчих, подня
лись заводские корпуса в Баранче, Вер
хней Туре, Кушве, на Вые, в Салде.

Четкость, экономичность — вот пра
вила, которых придерживался Алек
сандр Комаров. Это актуально и сегод
ня. Его творческое наследие стоит в 
одном ряду с другим выдающимся ураль
ским зодчим Михаилом Малаховым.

1861 год — пермский губернатор в 
отчете царю о посещении Екатеринбур
га писал следующее: «На самых лучших 
улицах тянутся единые заборы. Или 
рядом с богатейшими палатами золото
промышленников стоит ветхий домик 
мастерового. Боковые улицы, или даль
нейшие от центра города, в осеннее 
время совершенно непригодны для про
езда по причине страшной грязи».

Так выглядел Екатеринбург полтора 
века назад.

В 1884 году (115 лет назад) в центре 
города уложили первые метры камен
ной мостовой.

В 1879 году, 120 лет тому назад, ро

дился Илья Алексеевич Камбаров —ав
тор скульптурных портретов Льва Тол
стого, Карпинского, Попова, Мамина-Си
биряка, крепостных изобретателей паро
воза Черепановых.

Первый успех к скульптору пришел в 
1920 году, когда он создал 6 мемориаль
ных досок и барельеф первым строите
лям города. Барельеф был установлен на 
стене городской плотины в день 200- 
летия Екатеринбурга, потом, при рекон
струкции Исторического сквера, его 
сняли, и следы этой талантливой работы 
Ильи Камбарова где-то затерялись.

1735 год. Татищев приказал основать 
новый Кушвинский завод, узнав, что в 
округе есть богатейшие медные руды. Это 
месторождение медного колчедана поро
дило много легенд. Одна из них связана 
со Степаном Чупиным. Он донес в гор
ную канцелярию о том, что нашел гору 
с медной рудой, получил за это возна
граждение 24 рубля 70 копеек. Но по 
преданию, когда манси узнали о том, 
что Чупин открыл секрет русским, сож
гли его на вершине горы. Через 100 лет 
на горе поставили памятник Чупину. А 
когда начали разрабатывать месторож
дение, памятник убрали. Он был боль
шой, часть хранится в областном крае
ведческом музее.

Но на самом деле Степан Чупин жил 
долго. Гбра носит имя Благодать. При
каз о строительстве в Кушве завода да
тирован 21 сентября 1735 года.

И. ГЛАДКОВА.

• Энергосбережение
ма как в прежней редак
ции, так и в действующей 
предоставляет право физи
ческому лицу воспользовать
ся указанной льготой в те
чение трех лет.

Частью первой ст. 21 За
кона РФ Ne 1998-1 уста
новлено, что в случае не
правильного исчисления на
лога с доходов, полученных 
физическими лицами, воз
врат им налоговой суммы 
производится не более чем 
за три года, предшествую
щих обнаружению факта не
правильного удержания.

Таким образом, физи
ческое лицо, являющееся 
застройщиком или покупа
телем, вправе воспользо
ваться льготой по умень
шению совокупного дохо
да, полученного в налого
облагаемом периоде, на 
суммы, направленные на 
новое строительство либо 
приобретение жилого 
дома, или квартиры, или 
дачи, или садового домика 
на территории Российской 
Федерации, в течение трех 
лет с момента направле
ния указанных сумм на вы
шеуказанные цели.

Л. А. ПАНИНА, 
советник налоговой 

службы III ранга 
(«ДК»).

/Двухтарифный счетчик. 
/ различает все - / 

и ичь, и праздеики/
В рамках программы энергосбережения и с целью эко

номии электроэнергии управление ЖКХ города ведет рабо
ту по установке двухтарифных счетчиков на жилые дома. На 
эти цели из городского бюджета выделено 900 тысяч руб
лей. 200 из них уйдут на оборудование 74 домов поселка 
Компрессорный (Октябрьский район), который является 
зоной высокой энергоэффективности.

Остальные средства распределены на другие шесть рай
онов города. Намечены предприятия, которые до конца года 
должны оснастить часть своих домов этими счетчиками. В 
их числе РЭМПы Ленинского, Верх-Исетского, Кировского 
районов, муниципальные унитарные предприятия «Контакт», 
«Исеть-95», «Сортировочный» и ПЖРТ Железнодорожного 
района. Каждому из них выдано по 10 вводных устройств, 
состоящих из двух счетчиков и одного таймера.

Счетчики изготовлены на приборостроительном заводе. 
Монтаж их ведется как самими жилищными предприятиями, 
так и подрядными организациями.

Какую экономию может принести каждый такой счетчик, 
сказать пока трудно — у каждого дома свой уровень пот
ребления электроэнергии. Но если исходить из того, что 
при двухтарифном учете в ночное время, в выходные и 
праздничные дни стоимость одного киловатт-часа 5—7 ко
пеек, то экономию следует ожидать солидную.

По словам начальника УЖКХ города Э. Комаровского, и 
в следующем году работа по установке двухтарифных счет
чиков на жилые дома будет продолжена.

А. УГЛАНОВ («ВЕ»).

/ ПосВящаепня
/ и. ff. 1 

/ директора / 
/ ицуп ДСК / 

IMmkaßikux Г. В. 
/ В честь / 
г дня рождения /

В стране тревожно 
и опасно, 

Дома взрывают 
и идет война. 

Наверно, было б 
все иначе — 

Когда бы женщина 
стояла у руля.

И мы сегодня 
поздравляем 

Одну из тех, кто 
впереди. 

Кто не боится лезть 
в подвалы — 

На стройке по уши 
в грязи,— 

Сейчас взвалив 
на плечи тяжесть 

Руководящей ноши 
всей. 

И мы прекрасно 
понимаем, 

Как тяжело 
и трудно ей.

ИЦУП — серьезный 
из отделов.

Мы — «мозг, 
и центр, и голова». 

Рулить таким 
подразделеньем — 

Все это вам
«не дважды два». 

Сердечно поздравляем 
и, конечно, 

Добавим: рады мы 
помочь, 

Чтоб в ДСК все так 
же было прочно — 

Дома сдавались
и чтоб лучше нам 

жилось...

Коллектив ИЦУП.

ОТ РЕДАКЦИИ. Вот 
такое поэтическое 
письмо занесли нам в 
редакцию сотрудники 
инженерного центра по 
управлению производст
вом. Нам остается 
только присоединиться 
к этим поздравлениям 
и пожелать молодому 
руководителю крупного 
и серьезного подразде
ления ДСК 
успехов гГГх
в рабо- \v Ь
те. (VAX ла.
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• Будьте здоровы! , ... . ......... • Спортивная жизнь ДСК/а медосмотр прошли^7
Не все хозяйственники 

знают, что работающие во 
вредных и опасных производ
ственных условиях (шум, 
вибрация, электромагнитное 
излучение, химические вещес
тва, пыль, напряжение зре
ния, физическая нагрузка и 
т. д.) должны проходить ме
дицинские осмотры по при
казу М3 РФ от 14.03.96 г. 
за № 90.

Поступающие на работу в 
любую организацию (любой 
формы собственности) долж
ны оформляться при обяза
тельном наличии заключения 
специалиста лечебно-профи

лактического учреждения о 
профессиональной пригод
ности (к данной профессии).

В дальнейшем медосмот
ры проводятся с определен
ной периодичностью.

Данные требования закреп
лены в федеральных законах 
РФ «О санитарно-эпидемио
логическом благополучии 
населения» и «Об основах 
охраны труда в РФ». Основ
ной целью предварительных 
и периодических медосмот
ров является сохранение здо
ровья работающих и предуп
реждение профессиональных 
заболеваний, несчастных слу- 
----------------- * -----------------

чаев. Ответственность за ор
ганизацию профилактических 
медосмотров несет работода
тель. Работники, отказываю
щиеся от прохождения мед
осмотров, не должны до
пускаться к своим трудовым 
обязанностям.

Целенаправленные медос
мотры проводятся в ЛПУ, 
имеющих лицензию на этот 
вид деятельности, за счет 
денежных средств предпри
ятия. Перечень лиц, подле
жащих медосмотрам, опреде
ляется специалистами цент
ров санэпиднадзора совмес
тно с работодателем.

Н. ГОНЧАРОВА, 
зав. ОПЗТН

Кировского центра 
Госсанэпиднадзора.

ООО «Екатеринбургдорстрой» доводит до 
сведения всех сотрудников АОЗТ «Уральский 
ДСК», его филиалов и фирм, а также гостей, 
что в комнате № 7 на втором этаже здания 
управления ДСК (ул. Первомайская, 60)

ОТКРЫТ БУФЕТ.
Часы его работы: ежедневно, с 12.00 до 15.00.
Работники буфета предложат вам горячие 

обеды, выпечку, напитки.
Добро пожаловать!

Вот уже четверть века не расстаются со спортом члены женской 
волейбольной команды ДСК.

На снимках: мяч в игре; члены команды ветеранов («группа здоровья») 
со своим тренером в спортзале ДСК.

• Из редакционной почты............

j (( ̂ дд^Л» на щене, pagw/M - в gg^j
Театр миниатюр «Раду

га» существует уже 12-й 
год в ДК строителей им. 
М. Горького. И каждый 
месяц, в первую и третью 
субботу, самодеятельные 
актеры-пенсионеры прово
дят благотворительные 
концерты «Музыкально-те
атральная гостиная», на 
которых бывает очень 
много зрителей, от кото
рых актеры получают мно
го благодарных и востор
женных отзывов.

Творческий коллектив 
«Радуга» выражает боль

шую признательность ди
рекции ДК и руководству 
ДСК, что им предоставля
ют возможность реализо
вать свои способности и 
доставлять людям радость.

Кроме обычных концер
тов в последнее время мы 
провели три концерта, 
посвященных 200-летнему 
юбилею А. С. Пушкина, и 
также и авторский кон
церт, т. к. в коллективе 
есть свои авторы и музы
ки, и стихов, и сценок.

Мы благодарны, что в 
наше трудное время тво

рим и не зря. А очеред
ное наше выступление 
будет посвящено Дню 
пожилого человека.

Н. ГОРОДИЛОВА, 
художественный 

руководитель 
коллектива. 

На снимке: творческий 
коллектив «Радуга» 

после концерта. 
В первом ряду крайняя 

справа Н. Городилова 
(Н. Петрова), бывшая 

актриса Свердловского 
академического театра 

оперетты.
Коллектив семейного подряда «АБК ДСК — ул. Первомайская, 60» (ру- 1 

I ков. Виксне М. А.) благодарит зам. генерального директора ДСК В. В. | 
. Брылунова за оказанную помощь.

• Анекдот —— .........-.—......... ................. . .. ............................. . ....

/ КАК ЦАРЮ ТУАЛЕТ СТРОИЛИ 7
Однажды царь объявил, что он от

даст дочку и полцарства в придачу 
тому, кто для него лучший туалет 
построит. Вызвались строить русский, 
немец и поляк. Немец построил туалет 
солидный, по последнему слову техники. 
Зашел в него царь, но не запомнил, как 
чем пользоваться, перепутал все и вы
шел недовольный. Зашел он тогда в ту
алет, что ему поляк построил, — туа
лет был с немыслимыми дизайнерскими 
решениями, картинами um. п., но хо
лодно и неуютно было старому царю в 
туалете, и он вышел из него опять не
довольный. Наконец, смотрит — стрит

на зеленом пригорке сортир, который 
русский ему построил, — из досок кое- 
как сколоченный. Ветер подул — дверь 
сама отворилась.

— Автоматика, — восхищается царь. 
Вошел он, взгромоздился над дырой, а 
штаны его за гвоздь зацепились, сами 
упали.

— Кибернетика, — шепчет царь, обал
девая все больше. Справил царь нужду, 
вышел из сортира, а тут ветер подул, 
а сортир взял и развалился.

— Да он еще и складной, — царь обал
дел от восторга и отдал русскому свою 
дочь и полцарства.

/ Вам поможет
/ огород

Стратегия выживания

Реклама, которой за
биты все телевизионные 
каналы, рассчитана на 
тех, кто сумел хорошо 
нагреть руки на «рефор
мах». Ну, а что делать 
тем, кого «не согрел» 
режим, или тем, кто не 
сумел «встроиться» в 
рыночные отношения? 
Не всегда, но довольно 
часто можно вполне об
ходиться без новомод
ных средств. Они намно- 

^го дешевле, но не менее

эффективны.
Давно установлено, 

что жгучие вещества 
красного перца, хрена, 
редьки, лука, чеснока и 
многих других растений 
оживляют волосяные 
фолликулы и способны 
восстановить рост «упав
ших» волос. Но тем, кто 
дерзнет заняться своей 
шевелюрой, нужны тер
пение и усидчивость, 
хотя бы на протяжении 
трех-четырех месяцев,

когда нужно делать голо
ве горькие аппликации. В 
США даже появился па
тент за № 4503047, авто
ры которого утвержда
ют, что волосы растут на 
головах облысевших 
после аппликаций на них 
экстрактов хрена и гор
чицы.

Наипростейшее, но на
дежное и верное средст
во, употребляемое в наро
де, чтобы волосы росли и 
были густыми,— это 
пиво. Надо каждый вечер 
мыть волосы «хорошим и 
крепким пивом и намачи
вать их столь мокро, 
сколь снесть можно».

/ Самая 
здоровая пища

Наша редька — со
всем не наша. В Россию 
она попала из Азии. 
Редька была закуской 
крестьян, когда они 
пили медовуху и другие 
спиртные напитки. Из 
большого корнеплода 
вырезали сердцевину, в 
углубление добавляли 
мед, настаивали и та
ким соком поили боль

ных детей.
Но главное — редька 

шла в тюрю, которая 
всегда выручала 
крестьян от голода. Ее 
ели и в знойный пол
день в поле, и в осенний 
день, и в великий пост. 
Даже в наши дни у тюри 
есть свои преимущест
ва — она быстро гото
вится. В смеси с овоща

ми, квасом или водой 
служит хорошим по
слабляющим средст
вом, воспитывает уме
ренность в еде, отно
сится к тем продук
там, которых много не 
съешь. Две столовые 
ложки тертой редьки 
смешать с двумя ста
канами кваса, доба
вить рубленую луко
вицу, одну столовую 
ложку растительного 
масла — и сразу по
дать к столу с ржаным 
хлебом.

(«Российский 
строитель», № 3).
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